
ポイント生活
昨今、買い物だけではなくいろいろな場面でポイントが付きます。
ポイントはあくまでおまけ、と思っていましたが、塵も積もればポイントだけで買い物ができたりします。
代金の一割はポイントで還元されます！と言われると、一体自分が買った物は本当はいくらだったのだろうと考えてしまいます。
あえてわかりにくくされているのだろうと思いつつ、ポイント制は生活に浸透しています。

弁護士　谷川　生子

弁護士に相談した方が良いですよ
家庭裁判所で調停委員をしている。担当する事件は遺産分割ばかりである。
弁護士をつけずに調停をされる方も少なくない。
弁護士をつけた方が良いのになと思う典型的な場面が２つある。

一つは、必要な権利主張が十分できていないときだ。
そのままだとその当事者は損をすることになるが、調停委員が当事者の片方に肩入れすべきではない。
そんなときは、弁護士に相談した方が良いですよ、と言う。

もう一つは無理な主張をしているときだ。
そんなのダメです、とはっきり言うと角が立って、以後調停が円滑に進まなくなる恐れがある。
そんなときも、弁護士に相談した方が良いですよ、という。これはその当事者のためにもなる。
無理な主張にいつまでも固執していると、無駄に紛争が長引いてしまう。

皆さん、調停委員に「弁護士に相談した方がいいですよ」と言われたら、素直に応じて下さいね。

 

弁護士　髙木　太郎

https://saitamasogo.jp/archives/86213
https://saitamasogo.jp/archives/86209


黄色い車を３台見ると
知っていますか？

１日に黄色い車を３台みると何でも願いが叶うそうです。

熱心に黄色い車を探して、見つける度にラッキーと喜ぶ姿をみると、こちらも得した気分になります。

今では、僕自身も、気がつけば黄色い車を探し、みつけるとラッキーとつぶやくようになりました。

なんだか、気分のよい習慣です。

弁護士　竹内　和正

甲子園
甲子園球場で高校野球を観てきました。

自分が観戦した中では、八戸学院光星、智弁和歌山、敦賀気比の打撃がすばらしく、直感でこの３校のいずれかが優勝する！と感じました。

・・しかし、３校とも僅差で敗退してしまいました。

今年の大会は例年になく出場各校の実力が拮抗していると思いますので、どの高校が優勝するのかとても楽しみです。

弁護士　鴨田譲

朝型生活その2
日の出とともに吠え出す我が家の愛犬ですが、案の定、夏が近づくにつれ、吠える時間が早くなり、私は4時台に起こされるようになりま
した。

https://saitamasogo.jp/archives/86204
https://saitamasogo.jp/archives/86167
https://saitamasogo.jp/archives/86089


ほとほと困り果てていたのですが、先日、ぼろぼろになったため使っていなかった、我が家に来たときに一緒に購入したクッションをケー
ジに入れてあげたところ、日の出とともに吠えることがなくなりました。
夏用に購入した新しいクッションを破いてしまったため止む無く入れたのですが、まさかの結果で驚きです。

犬も慣れた寝具でないと良く眠れないのでしょうか。
それとも先日1歳を迎え、少し大人になったのか。

なぜ吠えなくなったのか聞いてみたいものです。

弁護士　鈴木　満

 

前回の記事⇒朝型生活

 

 

 

夏休み
カピバラさんたちに会いに伊豆のシャボテン公園動物園に行ってきました。

あいにくの雨で、気温も低く寒かったのですが、
ほぼ貸し切り状態だったので、どの動物も間近で見ることができました。

カピバラさんは温々と温泉につかっていて、その愛くるしい顔と短い手足に、とっても癒やされました。
気分もリフレッシュしましたので、後半戦もお仕事頑張るぞ！！

弁護士　南木　ゆう

https://saitamasogo.jp/archives/84568
https://saitamasogo.jp/archives/86082


 

弁護士の鞄
ここ数年で、リュックサックを使用する弁護士がたいへん増えていると感じます。

私が弁護士になった頃、リュックサックを使用する弁護士は多くありませんでした。
当事務所でもリュックを使用していた弁護士は、１人くらいだったと思います。

http://saitamasogo.jp/wp-content/uploads/2019/07/s_1B039F5F-B75D-4A93-863A-914E5BD33E16.png
https://saitamasogo.jp/archives/86072


しかし、今では、事務所の半分の弁護士がリュックサックを使用しています。

私も、以前は、ブリーフケースのタイプのビジネスバックを使用していましたが、今は、リュックサックを使用しています。
裁判の記録で鞄が重くなることが多いため、リュックサックの方が身体への負担が少ないのが１番の理由です。

私以外にも、重い鞄で腰痛に悩み、リュックサックに鞄を代えた弁護士はいます。
鞄が重くなるというのは、多くの弁護士の悩みだと思います。そのため、弁護士の鞄としてリュックサックが増えているのだと思います。

リュックサックが弁護士業界でどこまでシェアを拡大するのか、その結果、辛い腰痛に悩む弁護士が減らないか、と個人的に注目していま
す。

 

弁護士　月岡　朗

庭の野菜たち
今年は雨の日が多く、未だ梅雨空が続きそうです。

日照不足で野菜の生育が悪く、高値が続く野菜もあるとテレビで言っていますが、
我が家の庭にある２坪ほどの小さな畑では、ナスもインゲンもモロヘイヤも良く採れています。

庭の木の隙間を埋めるように自然に生えてきたミョウガも年々その数を増しています。

ナスやインゲンなどは２，３日もたつと、どんどん大きくなり、家族だけでは食べきれないほど良く採れます。

街中でない住まいの特権で、ありがたいことです。

 

弁護士　梶山　敏雄

https://saitamasogo.jp/archives/86069


劇団民藝「闇にさらわれて」
 

劇団民藝の「闇にさらわれて」を観ました。
いつも思うことですが、舞台俳優さんは、みなさん、いい声をしています。特に、コンラート博士役の千葉茂則さんの声は役にもぴったり
で良かったです。

権力が法律を超越することを許してしまった当時のドイツと、今の日本の政治が重なり、恐
怖を感じました。
弁護士ハンス・リッテンがヒトラーの恐ろしさを法廷で明らかにしましたが、多くのドイツ国民がヒトラーが侮辱されたと、自分のことの
ように感じたのでしょうか。
その後、ナチスが政権まで取ってしまい、敗戦まで、多くの命が奪われました。

劇中、ハンスは勇敢であることは、有能であることにつながるのであれば、意味があるという趣旨の話をします。

ハンスは最後はダッハウの強制収容所で自殺したとされています。中国でも多くの弁護士が拘束されています。
勇敢であり、有能である人物が、政治体制に背いているという理由で、拘束され、死にいたるということは、その国はもはや民主的な国家
ではなく、許しがたいことだと思います。

なぜ、ハンスたちが、恐怖の中でも、権力に屈することなく、最後まで自分の正しいと考えた道を貫くことができるのか？

恐怖や諦めが社会を席捲したとき、私たちに果たして何ができるのか、どのように生きるのか、自由に生きるというのは厳しいものだと、
つくづく感じました。

弁護士　伊須　慎一郎

 

 

時計
私のお気に入りのものといえば、腕時計です。
司法試験の合格祝いにいただいた時計で、７年以上使っています。

https://saitamasogo.jp/archives/86045
http://www.gekidanmingei.co.jp/performance/2019_taken-at-midnight/
https://saitamasogo.jp/archives/85975


暑い日も寒い日も、疲れる日も楽しい日もいつも腕にありました。

電池が切れたり、バンド部分に傷がついたり、他の腕時計に目移りしたりもしますが、やはりお気に入りの時計なのです。

 

弁護士　德永　美之理

 

 


